



CHERTORIVSKI AFIRMA QUE LOS CAPITALINOS PUEDEN VOLVER A VIVIR CON ALEGRÍA

Salomón Chertorivski, diputado federal de Movimiento Ciudadano y quien busca la Jefatura de Gobierno de la CDMX, difundió un spot en el que aseveró que los capitalinos pueden volver a vivir con alegría.

“La sonrisa de nuestra pareja, los triunfos de nuestros hijos, compartir con los amigos son alegrías personales. Un Metro que funcione, agua corriente todos los días, un nuevo Seguro Popular serían alegrías ciudadanas, no menos importantes”, expresó el emecista en un video que publicó en sus redes sociales.

Y añadió: “No voy a dejar que sigan arrebatándonos el derecho a esas alegrías. Con inteligencia, planeación y disciplina, la Ciudad de México puede volver a brillar. Estoy seguro. Abrazo”.

(Redacción / Crónica)

